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Vice-Presidente do Sintrense empenhado nos destinos do clube 

José Santos mantém-se empenhado em formar uma lista para apresentar no próximo dia 20, altura em que 
se realizam eleições antecipadas para a Presidência do Sintrense. Contactado pelo Alvor de Sintra o Vice-

Presidente das Relações Sociais do clube confirmou esse empenho e adiantou que no fim da próxima semana 
"é de todo o interesse haver uma lista formada". 

( Sexta-feira, 30 de Dezembro de 2005 ) 
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José Santos confessou que ainda não conseguiu o número de pessoas desejado e com a disponibilidade 
necessária para "dar um destino digno ao Sintrense". O principal objectivo do Vice-Presidente das Relações 
Sociais é dar continuidade ao projecto do Presidente demissionário, Adriano Filipe.  

O Alvor de Sintra sabe que têm ocorrido contactos entre José Santos e António Neves Pedro para criarem 
uma lista única. Na semana passada e em entrevista ao Notícias da Amadora Neves Pedro, ligado à empresa 
de comunicação Entre Meios, apresentou-se como "a face visível de um grupo de sócios do clube que se 
propõe formar a direcção do Sintrense”. Caso haja pontos em comum os dois candidatos podem chegar a um 
acordo mútuo. 

Informações divulgadas no site do clube dão conta de uma reunião entre Neves Pedro e alguns elementos da 
direcção cessante e com o treinador Alberto Bastos Lopes para apontar soluções imediatas por forma a 
resolver a situação classificativa do Sintrense que ocupa o último lugar na Série E da III Divisão. Do encontro 
resultou a dispensa de cinco jogadores e a contratação de outros cinco atletas, cujos nomes o clube ainda 
não divulgou.  

Depois da reunião Adriano Filipe comentou com agrado "o interesse da parte dos candidatos em resolver a 
situação". Na opinião do Presidente demissionário "são duas candidaturas com muita ética, pois estão 
realmente interessadas no futuro do Sintrense”. 

O técnico Alberto Bastos Lopes ficou satisfeito "verificar que há pessoas interessadas em ajudar o Sintrense e 
em fazer com que o clube saia desta situação”. 

Alvor de Sintra 
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